

PRESIDENTE LAGOS: PLAN AUGE GARANTIZA ATENCIÓN A TERCERA EDAD

En una visita a la casa de encuentro del adulto mayor en el Estadio La Perla de San Bernardo, el Mandatario explicó algunos de los beneficios a los que podrán acceder los adultos mayores, a través de esta primera etapa de la reforma a la salud.

"No quiero hacer una reforma contra los médicos, no quiero una reforma contra los trabajadores de salud. Mi obligación es hacer una reforma donde los usuarios puedan tener la atención que quieren", señaló el Jefe de Estado.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, explicó esta mañana los principales servicios a los cuales podrán acceder los adultos mayores a través del Plan Auge, garantizando así la atención a un conjunto de necesidades y enfermedades que más aquejan a la tercera edad. "Porque los adultos mayores son los que más necesitan salud en Chile, necesitan dignidad para ser tratados cuando tienen una enfermedad. Eso es lo más importante y de eso tengo que preocuparme", afirmó.

Las declaraciones las realizó esta mañana el Mandatario al visitar, junto a los ministros de Salud y de Trabajo y Previsión Social, Osvaldo Artaza y Ricardo Solari, respectivamente, la casa de encuentro para el adulto mayor del Estadio La Perla, en la comuna de San Bernardo. En el lugar, conoció las actividades didácticas y recreativas que realizan hombres y mujeres, tanto de esa comuna como también de El Bosque y Lo Espejo.

Luego de recorrer las instalaciones y conversar con algunos de los abuelos que periódicamente asisten a este centro donde se desarrollan talleres de lecto escritura, teatro, folklore, cocina económica y donde, además, pueden conocer sus beneficios previsionales, el Presidente Lagos señaló que "un país se organiza bien, cuando el adulto mayor aprovecha su tiempo para estar mejor, para mejorar su calidad de vida y también para servir, para contribuir", dijo.

Al mismo tiempo, planteó que un país que se organiza bien es capaz de ofrecer un acceso igualitario a la salud. En este sentido, expresó que "a pesar de los avances que ha habido, el acceso a la salud todavía está determinado por la posición económica de la gente", así como también al lugar de residencia, al sexo y a la edad. Sobre este punto, recordó el caso de María Raquel Rojas, de 96 años, quien falleció el lunes pasado en la Posta 3 por falta de atención. "Eso no lo queremos porque no es justo", señaló.

"Yo quiero hablar por ustedes, quiero hablar por los usuarios. Soy el Presidente de los 15 millones de chilenos. No quiero hacer una reforma contra los médicos, no quiero una reforma contra los trabajadores de salud. Mi obligación es hacer una reforma donde los usuarios puedan tener la atención que quieren", enfatizó.

Así, reiteró que el Plan Auge responde a la necesidad de una reforma profunda al sistema de salud. "Quiero decirlo en palabras muy simples. El último gran cambio a la salud en Chile fue en 1952, cuando se estableció el Servicio Nacional de Salud (...) Esta reforma es lo que corresponde 50 años después (...) Mi problema es cómo adaptamos la salud a los que son las demandas del Chile de hoy y no nos quedemos con un sistema que se hizo para el Chile de 1952", dijo.

Respecto de los adultos mayores, el Plan Auge garantiza marcapasos para todos los pacientes que lo requieran, control de los factores de riesgo y enfermedades que inciden

en infartos, hospitalización y tratamiento a accidentes vasculares encefálicos, intervención gratuita a caderas y rodillas para mayores de 65, lentes gratis a mayores de la misma edad, como también se otorgarán progresivamente prótesis dentales y audífonos antes de 6 meses de la indicación médica, entre otros muchos beneficios.